
112學年第二次臺北市立興雅國民中學家長委員會議紀錄 

 

開會時間：中華民國 112 年 11 月 24 日(星期五)晚上 19：00  

紀 錄：林*伶 

開會地點：興雅國中二樓 201會議室 

出席人員:  

郭*君、李*傑、呂*珍、賴*青、陳*瑀、李*斐、王*邕、 林*志、翁*珍、李*名、林*貞、賴*如、郭*

泓、葉* 君、吳*華、林*伶、林*文、郭*慧、袁*瓔、藍*宗、李*玲、管樂團後援會林會長*文、、國

樂團 後援會林會長*貞、籃球隊後援會林會長*伶 

請假人員： 

魏*晏、吳宗翰、黃*瓏(委託李*玲)、溫*耀共 4 位請假 

列席人員： 

劉校長增銘、學務處李主任天華、輔導室吳主任靜菁、總務處謝主任永振 。 

請假人員：教師會張會長家豪、學務處潘主任筱喬、弦樂團後援會黃會長*玲 。 

 

主 席：郭會長育君  

報 到：簽到人數過半，主席宣布會議開始。 

  

議  程： 

一、郭主席致詞： 

校長、主任及各位委員大家晚安，感謝大家今晚撥空前來，今天最主要的議題就是各組的

工作報告，以及本學期最大的活動 12/9校慶的討論，另外還有第一次會亦有提議募款可否新增

線上支付，等等也都會報告，今天希望能後在一個小時內開完會議，謝謝大家。 

二、校長致詞：  

校慶再即，大家可以再多多溝通。這次也會開放活動中心會讓家長上台，因為有創意進

場、跳繩比賽，跟往年會有所不同，若天氣理想，大隊接力等賽事也都會如期進行，也都先讓大

家知道。 

三、教務處李主任致詞： 

這學期也已經過三分之二，這段時間很感謝大家的協助，。 

四、總務處謝主任致詞： 

謝謝大家，校慶當天會有退休老師餐會，再麻煩幫忙協助討論。 

五、輔導主任： 

送上五個感謝，感謝一兩場親職講座圓滿達成，感謝二關懷組的聖誕活動已經在籌備也希

望大家都能來，感謝三形象影片感謝宗翰副會，感謝四總幹事協調資深員工師長事宜，感謝五各

項會議家委都有協助參與。 

 

六、會長特別感謝補充：本次家長委員的校 T由學校支付，謝謝學校對家長會的支持。 



七、李副會長文傑補充報告： 

 1.校慶攤位希望大家都都幫忙，需要出人出力，號召男家委一定要多多幫忙喔 

 2.捐款這次真的很棒有新的方式，還可以留言班級，方便捐款。 

 3.大家若有甚麼新的 idea都可以提出，讓會長發揚光大。 

 

八、各組工作報告： 

• 營養午餐組：桶餐會議因為有小蟲所以有扣兩點。 

• 教育組：感謝輔導主任協助親職講座，會要再與約下學期的排程，作文班的收費感謝教務處

的協助，作文班非常踴躍。目前作文班的感受非常棒，因為家長都可以一起聽，尤其是發現

校長也都會一同旁聽，請大家繼續支持作文班。 

• 關懷組：第一次舉辦聖誕活動，要募集 300元上下的禮物，若有禮物外，也請附上一張卡

片，聖誕快樂。如何收集，活動怎麼辦，都會 PO在群組，邀請大家一起來響應，讓特教班

同學感受到家長會的溫暖。活動 1400左右會辦，會有事前布置，輔導室吳主任也會幫忙借

地方承辦。 

• 志工組： 

第一件事：志工招募，會後後製作表單，放家代群組，預計招募三位。導護也是缺三到四位。 

第二件事：尚缺配備的部分：目前向主任詢問，博愛的組長有提出，興雅是否可以有自己的配

備，否則第一次參與的志工是沒有配備的，目前組長願意提供 10件背心，仍需要採買帽子、

螢光棒、手套、哨子(聽說也會提供)、雨衣，因為年底要估預算了，要趕快說，才能編列。 

第三件事：校慶的部份會協助支援，巡邏及各樓梯的站崗。 

• 財務組報告： 

1.目前已經完成華南銀行的印鑑變更，可以開始處理關帳後的帳款處理。 

2.關帳以來收入來源有三：a.家長會會費：13萬 9仟 2佰元  1160位學生，每位 120元  b.

作文班的鐘點費，c.籃球隊數學班代收代付。接下來就會開始進行相關的請款事宜。 

3.台北富邦的部分，目前還需要一些作業時間，因為需要前會長一同。冷氣的  請款事誼還請

再稍待一下。 

4.12/9校慶啟動募款，為期兩周，會安排委員值班。且與往年不同，會有三種不同的捐款方

式。1.現金 2.匯款 3.掃描 QRCODE (英特拉金流)，很感謝明宗委員。 

• 秘書組：每周一早上會有輪值家長，這學期我們是新的團隊，請大家多多指教。因為每學期真

的都有很多會議要開，若有家長有時間參與，也請多多幫忙。 

• 活動組： 

1.8年級英語歌唱比賽的獎品：已於本周一 112/11/17轉交教務處教學組組長，屆時再請學校

安排某一朝會由會長公開贈送給校長，再轉送給得獎班級，校長已請教務主任安排。 

2.來賓禮：本次找了個大禮品公司，感覺都不是特別豐盛，故有去淘寶尋求可 

印製學校 LOGO訂製款的商品，目前有吸水杯墊及興雅 LOGO燙金杯+毛巾，含運費 

都在預算之內。 



3.校慶活動招募：已經確認鹹甜都有賣，延續去年麻辣泡麵還有不辣款，需要人力，另有*斐

委員提議的寒天 QQ棒(各大學校校慶賣得不錯)，相關用具及人力招募會在加委群組號召，請

大家多多幫忙。 

 

九、提案討論： 

退休教師的茶會(去年是家長會準備的)，預算 6000元，希望跟去年依樣，物超所值感覺有

10000元的感覺。 

決議：若非提高預算，只是想要和去年一樣物超所值，會長說會處理。 

 

十、臨時動議： 

請購單討論表決： 

校慶音響設備的今年請款，今年請款 16400及才藝戶外音響 7500元，共 23900元。去年帳目上

之校慶晚會是 15000元及當天校慶音響 11000元，總共 26000元。其實費用並未提高，只是名目

不同，需要表決。 

決議： 全數通過。 

 

散會：20:00 


